

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### **PENGARUH SUKU BUNGA, INFLASI, NILAI TUKAR, HARGA EMAS DUNIA, HARGA MINYAK DUNIA, DAN INDEKS DOW JONES TERHADAP IHSG**

**OLEH:**

**INDAH RIYANA SYAHPUTRI**

**11371202989**

Pentingnya penelitian ini dilakukan untuk memantau pergerakan pasar modal di Indonesia dengan melihat pergerakan Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG). Pergerakan Indeks Harga Saham Gabungan sangat dipengaruhi oleh beberapa faktor baik dari dalam negeri (internal) maupun dari luar negeri (eksternal). Faktor eksternal seperti *indeks Dow Jones*, harga minyak dunia dan harga emas dunia. Sedangkan faktor internal berasal dari kurs, inflasi, dan suku bunga. Tujuan dalam penelitian ini mengetahui bagaimana pengaruh suku bunga, inflasi, nilai tukar, harga emas dunia, harga minyak dunia, dan *indeks Dow Jones* terhadap IHSG. Sumber data dan informasi dengan melakukan penelitian di Bursa Efek Indonesia (BEI) dalam rentang tahun 2008-2016. Dalam penelitian ini menggunakan deskriptif kuantitatif dengan analisis regresi linier berganda dan menggunakan bantuan Eviews versi 9. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan inflasi, nilai tukar rupiah, harga emas dunia, dan *indeks dow jones* memiliki pengaruh terhadap indeks harga saham gabungan (IHSG) sementara suku bunga dan harga minyak dunia tidak memiliki pengaruh terhadap indeks harga saham gabungan (IHSG). Secara simultan dimana nilai probabilitas sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05 maka suku bunga, inflasi, nilai tukar rupiah, harga emas dunia, harga minyak dunia, dan *indeks dow jones* memiliki pengaruh terhadap indeks harga saham gabungan (IHSG). Dengan nilai R square sebesar 0,947 atau sebesar 94,7% suku bunga, inflasi, nilai tukar rupiah, harga emas dunia, harga minyak dunia, dan *indeks dow jones* dapat mempengaruhi indeks harga saham gabungan (IHSG).

**Kata Kunci : Suku Bunga, Inflasi, Nilai Tukar Rupiah, Harga Emas Dunia, Harga Minyak Dunia, Dan *Indeks Dow Jones* Serta Indeks Harga Saham Gabungan (IHSG)**